

ONU: Cuba rechaza el terrorismo en todas sus formas



La Habana, 28 mar (RHC) La embajadora de Cuba en la Organización de Naciones Unidas (ONU), Ana Silvia Rodríguez, reafirmó este 28 de marzo, en Nueva York, que su país rechaza esa manifestación en cualquiera de sus formas.

La diplomática dijo al Consejo de Seguridad, en una sesión abierta, que por defender su independencia y soberanía, Cuba fue objeto de actos terroristas organizados, financiados y ejecutados desde el extranjero.

"Estas terribles acciones que cobraron la vida de tres mil 478 personas e incapacitaron a más de dos mil, en su mayoría fueron organizadas, financiadas o permitidas por el Gobierno de Estados Unidos y cometidas por personas bajo su control y amparo", puntualizó.

Resaltó que Cuba repudia y condena los actos, métodos y prácticas terroristas en todas sus formas y manifestaciones, incluido el terrorismo de Estado.

Rodríguez reiteró que el Gobierno revolucionario jamás ha permitido, ni permitirá, la utilización del territorio nacional para la realización, planificación o financiamiento de actos de terrorismo contra ningún otro Estado, sin excepción alguna.

La embajadora reiteró el compromiso de su país de seguir cooperando y participando en los esfuerzos de la ONU para enfrentar el terrorismo. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187039-onu-cuba-rechaza-el-terrorismo-en-todas-sus-formas>



Radio Habana Cuba